
Frau Bühse regt an, dass die Ausschussmitglieder im Januar 2005 an einem Sonnabend die 
Flächen der MBA/TEV vor Ort besichtigen. 
 
Die Verwaltung wird einen Termin mit dem Betreiber abstimmen. 


